

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian, disimpulkan bahwa:

1. Terdapat perhitungan harga pokok produksi per unit produk menurut Mebel lima bersaudara dan menurut penelitian. Perbedaan terjadi karena perusahaan menetapkan harga pokok produk per unit dengan anggapan semua produk yang masuk dalam proses produksi akan selesai pada akhir periode, yang pada kenyataannya masih ada produk dalam proses akhir yang tidak menyerap biaya produksi secara penuh. Perhitungan dalam penelitian ini lebih akurat karena memperhitungkan unit ekuivalen yang mengantisipasi adanya produk dalam proses akhir tersebut. Penentuan harga jual di perusahaan mebel lima bersaudara hanya berdasarkan asumsi harga pasar yaitu untuk produk lemari Rp777,143 per unit, Produk tempat tidur Rp685,715 dan produk meja Rp214,285 per unit Dengan menggunakan perhitungan harga pokok produksi per unit yang lebih rendah karena adanya unsur unit ekuivalensi maka harga jual seharusnya bisa lebih rendah. Dengan demikian, perusahaan bisa lebih bersaing dari sisi harga jual per unit produk.
2. Kontribusi margin merupakan alat bantu yang bisa di gunakan untuk menganalisis tingkat keuntungan pada suatu perusahaan. Semakin besar margin kontribusi yang di peroleh maka semakin besar pula laba yang di peroleh. Kontribusi magin adalah alat bantu bagi pihak manajemen

sebagai alat ukur internal untuk mengambil keputusan, khususnya pencapaian laba perusahaan. Kontribusi margin berfungsi untuk menghitung beberapa besar tingkat pengembalian modal yang telah dikeluarkan perusahaan, selain itu margin berdasarkan pada besarnya biaya-biaya yang telah dikeluarkan oleh perusahaan.

5.2 Implikasi teoritis

data produksi yang akurat terutama yang berkaitan dengan biaya *overhead*. Beberapa elemen biaya *overhead* seperti biaya listrik dan air tidak tersedia dalam data yang diperoleh untuk penelitian ini.

5.3 Implikasi terapan

Penelitian ini digunakan sebagai bahan pertimbangan oleh perusahaan agar mampu menekan biaya serendah mungkin atau menaikkan volume penjualan demi mencapai laba yang optimal